

Forbes^{MÉXICO}

Bancomer y ProMéxico se unen para impulsar la inversión extranjera

En México existen cerca de 74,000 exportadores e importadores, 39,000 (53% del total) son clientes de BBVA Bancomer y 26,000 son pymes.

BBVA Bancomer y [Promexico](#) firmaron un convenio para impulsar la Inversión Extranjera Directa (IED) hacia el país y la exportación de empresas mexicanas.

“En México existen cerca de 74,000 exportadores e importadores, 39,000 (53% del total) son clientes de BBVA Bancomer y 26,000 son pymes, un segmento que consideramos de alto valor estratégico por su capacidad de generación de empleos e impulso a la economía mexicana”, comentó Eduardo Osuna Osuna, director general de BBVA Bancomer.

El banco cuenta con una cartera comercial de 603,000 millones de pesos, de los cuales el 73% corresponde al sector empresarial.

“El comercio exterior representa el 18% de la cartera de empresas de la Institución y con la firma del convenio se prevé un incremento del 16% en la cartera de importadores y exportadores”, destacó la institución financiera en un comunicado.

A través del convenio, ambas instituciones compartirán información e impulsarán eventos y misiones, así como programas de capacitación a favor de la comunidad de negocios internacionales del país.

“ProMéxico recientemente abrió un área dentro de la institución dedicada al sector financiero. Nuestro objetivo con ésta es acercar los servicios y la plataforma financiera del país a los empresarios mexicanos, para que cuenten con apoyos y garantías que les permitan exportar con mayor éxito”, dijo Paulo Carreño King, director general de ProMéxico.

En 2017 las exportaciones mexicanas de manufactura representaron 333,000 millones de dólares (mdd), siendo a noviembre de ese mismo año más del 80% del total, seguido por las petroleras con 21,000 mdd, las agropecuarias con 14,000 mdd, y las extractivas con 5,000 mdd.

De acuerdo con el reporte del Banco Mundial, *Global Economic Prospects 2017*, México mantendrá el crecimiento económico estable, entre 2.2% y 2.5% durante 2018 y 2019.

Además, cuenta con una calificación positiva de grado de inversión otorgada por las principales agencias crediticias (S&P: BBB+; Fitch: BBB+; Moody's: A3) y es considerado como uno de los países más confiables, tanto en América Latina, como dentro de las economías emergentes.